

AMBIENTE PESIMISTA

Declaraciones de Yellen sobre tasas impactan a los mercados

RUBÉN RIVERA
rrivera@elfinanciero.com.mx

Los mercados accionarios en Wall Street y México se unieron al saldo negativo global, cuando el declive de algunas de las grandes compañías tecnológicas opacó una nueva ronda de ganancias corporativas y algunos comentarios de Janet Yellen, secretaria del Tesoro de EU, cayeron como 'balde de agua fría' entre los inversionistas.

El Promedio Industrial Dow Jones que llegó a caer cerca de medio punto porcentual en la jornada, recompuso y alcanzó a ganar 0.06 por ciento, a los 34 mil 133 puntos; el índice S&P 500 perdió 0.67 por ciento, a las 4 mil 164 unidades y el tecnológico Nasdaq retrocedió 1.88 ciento, a los 13 mil 633 puntos.

En el caso de las bolsas mexicanas, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) retrocedió 0.35 por ciento, a 48 mil 328 puntos y el FTSE BIVA cayó 0.38 por ciento, a 989 unidades.

A las 10:00 horas, los mercados recibieron una oleada de agitación cuando Yellen dijo que las tasas de interés podrían tener que subir modestamente para evitar que la economía estadounidense se sobrecaliente debido a niveles más altos de gasto público, sin especificar un marco de tiempo.

"Puede ser que las tasas de interés tengan que subir un poco para asegurarnos de que nuestra economía no se sobrecaliente", dijo Yellen en una entrevista con el Atlantic que

se transmitió en la web el martes.

Los comentarios de Yellen, ex-presidenta de la Reserva Federal, se produjeron en medio de un debate sobre si la serie de gastos gubernamentales propuestos y aprobados por el presidente Joe Biden podrían impulsar un aumento en las presiones de precios.

Tanto la administración como los funcionarios de la Fed han desestimado constantemente las preocupaciones sobre la aceleración de la inflación, argumentado que los aumentos de precios esperados para este año serán en gran medida transitorios y que el banco central tiene las herramientas para contener cualquier efecto persistente.

Sin embargo, una vez que cerró operaciones el mercado, la secretaria del Tesoro dijo que no estaba prediciendo ni recomendando aumentos en las tasas de interés.

Durante la jornada, empresas del sector tecnológico que más se han visto favorecidas por la pandemia como Apple, Tesla y Amazon cayeron más de 1.5 por ciento cuando Pfizer informó que aumentó la fabricación de medicamentos.

IMPACTO CAMBIARIO

La fuerte volatilidad en las bolsas también repercutió en las divisas. En el caso del peso registró un ligero tropiezo frente al dólar.

Tras los comentarios de Yellen, la divisa nacional se depreció hasta las 20.32 unidades, aunque solo bajó 0.12 por ciento al cerrar en 20.23 unidades por dólar, según Banxico.

Fecha 05.05.2021	Sección Economía	Página 12
----------------------------	----------------------------	---------------------

Sale a flote

El **Dow Jones** logró rescatar una mínima ganancia, luego de que Janet Yellen advirtiera que las **tasas** de **interés** podrían subir para evitar un sobre-calentamiento de la economía.

■ Trayectoria intradía del Industrial Dow Jones del 4/may

